



Since2016

南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーマニー



R5.1.13(金) No.33 小柳弘志

新年の決意

1月10日(火)始業式で各学年1人ずつ、3人の代表に発表してもらいました。その後、今週は実力テストがあり、給食も始まりました。今週を振り返り、自分の目標達成に向けて気持ちを新たにリズムをつかんで、充実した生活を送ってください。



「冬休み頑張った事、三学期頑張りたい事」

1年代表

僕が冬休みに頑張った事は、学校の課題です。今までは課題を冬休みの後半に一気に終わらせていましたが、今回は計画的に進め、余裕を持って終わらせる事が出来ました。課題を計画的に終わらせる事は、将来に役立つと思うので続けていきたいです。

三学期頑張りたい事が2つあります。1つ目は行事です。理由は二学期までの行事は心に余裕を持たずに緊張してしまって思い切った事があまり出来なかったからです。だから三学期は本番に向けてリラックスし、心に余裕を持って活動していきたいです。2つ目は次の学年への準備です。理由は「1年生の三学期は2年生のゼロ学期」と考えたからです。だから僕は2年生になる準備をしておいた方が良いと思いました。そして、2年生になって必要なものは何かを考えていきたいです。三学期になってもたくさん覚える事があると思うけど、自分の長所を伸ばし、仲間と共に支え合いながら頑張っていきたいです。

「三学期の抱負」

2年代表

私が三学期頑張りたい事は部活と勉強の両立です。まず、部活では月末に試合があるので、悔いのないようにチームのみんなで声を掛け合ったり練習の内容を工夫したりと、チーム一丸となって頑張りたいです。次に勉強では家庭学習を充実させたいと思います。今まで私は宿題をしたらそこで家庭学習を終えていました。しかし、これからは受験を考える時期にもなります。習った事の復習と得意教科の応用問題を解くなど家庭学習に進んで取り組んでいきたいと思います。

私にはもう1つ他に生徒会執行部として全力を尽くすという目標があります。執行部の人達と協力し、南阿蘇中学校を引っ張る存在になりたいです。この事は三学期だけでなく、3年生になってからも目標にしたいと思います。みなさんが安心して楽しく過ごせる南阿蘇中学校にするために、意見や要望を取り入れた活動を行っていきたいです。自分に出来る事を精一杯頑張っていきたいと思います。

「冬休みの反省と三学期の抱負」

3年代表

僕の冬休みの反省は2つあります。1つ目は勉強の計画がイマイチだった事です。課題に追われて受験に向けた勉強が出来ず、計画通りにやっておけば良かったと後悔しました。2つ目は生活リズムが乱れた事です。夜遅くまでスマホを触って寝る時間が遅くなり、朝も遅くまで寝ていつも通りの生活を送る事が出来ませんでした。

それで三学期の抱負は、まずは勉強を頑張りたいです。僕は今月入試があります。自主学習の時間を増やしたり、勉強の出来る環境作りをしたいです。また、授業で分からない事は教科の先生に質問に行ったり、友達に聞いたりして、理解を深めていきたいです。そして授業に対する意識を変え、自分の苦手な教科の問題を反復して覚えたいです。勉強の他にも、毎日の食事や運動などの生活習慣を見直し、手洗い・うがい・マスクの着用などを徹底し、体調管理に気を付けて受験に挑みたいです。

最後に3年生はもうすぐ卒業式を控えています。卒業に向けて普段の生活から積極的に行動し、高校に入ってもいろんな場面で活躍出来るような力を少しでも多く、身につけたいです。3年生のみんなも卒業まで一緒に頑張っていきましょう。

【抜粋要約しています】

※ 裏面には12月の終業式の時の学年代表の話も載せています。

「二学期の反省と三学期の抱負」

1 年代表

一学期は代議員の行動があまり出来ていなかったのも、二学期は自分から呼びかけをしたり、身の周りの変化に気づいていくことを意識して過ごしました。私と一緒に意識してくれた仲間がいたので、クラスでは声かけが多くなりました。おかげで時間を見て行動する人が増えました。

クラスが成長したと印象に残っている行事は合唱コンクールです。合唱コンクールを通して一学期よりもみんなと助け合う事が出来ました。「もっと、こうしたら良いよ」とか教え合ったり、昼休みに練習し合ったりして合唱を作り上げる事が出来ました。合唱コンクール当日、教室で練習した後にクラスの一人が「円陣を組もう」と言いました。私達は円陣を組んで「絶対、優勝するぞー」と言いました。その時、私は頑張ろうと思いました。本番では練習の成果が発揮出来たと思いました。私のクラスでは「助け合い」が一つの目標です。この目標が達成出来たと感じました。

他にも、一学期に話せていない人と話せました。クラスのみならず話せました。1年生では自分を語る取組をしています。学校では知る事が出来ない友達の様子や暮らしを知る事ができました。「自分を語る」の内容について話題に出して話をしたりしました。11月後半から取り組んだ人権学習では、「人の値打ち」「今、言わなければ」をみんなで考えながら人権について学習し、最後の時間には、クラスのみならずの気持ちを言い合う45分間になりました。クラスの1人が手をあげ、発表し、それに続いて何人か発表をしました。私は「自分が出来てないかもしれないのに、みんなの事を言えない」という気持ちがあり、なかなか手を挙げられませんでした。でも、周りの後押しでやっと手を挙げて発表ができました。発表した後はみんなが駆け寄ってきてくれて、「上手だったよ」とか「大丈夫?」とか言ってくれて、そばにいてくれました。とても温かい気持ちになりました。やっぱり、伝える事って大切だなと思いました。自分を語るや人権学習を通して、絆がもっと深まったと思います。そして、助け合いにつながっていると思います。

反省点もあります。挨拶です。私は挨拶をする声小さかったり、なかなか自分から挨拶をするという事が出来ませんでした。学習面では計画的な家庭学習があまり出来ませんでした。だから、3学期はこの2つの事について、どうしたら出来る様になるかを考え、挨拶は自分から行い、規則正しい行動をします。学習面では実力テストに向けて計画的に家庭学習に取り組みたいと思います。部活動でも4月から1年生が入ってくるので、先輩方のようにメリハリのある行動をし、次の1年生に教えられるようになりたいと思っています。

「二学期の反省と三学期の抱負」

2 年代表

僕は二学期、計画的に日常からワークを進め、余裕を持って期末テストに取り組む事を頑張りました。取り組んだ結果！期末テストの課題が発表される時期には8割くらい終わっていました。また、空いた時間はノートまとめやテスト対策の時間に充てる事が出来ました。

しかし、夜遅くまで勉強する事で生活のリズムが乱れて睡眠不足になり、集中力が低下して授業に集中出来ない事がありました。これからはテスト期間中も生活リズムを整えて学習に取り組みたいと思いました。

次に三学期に頑張りたい事は生徒会の活動です。新生徒会全体で協力し、先輩達の思いを引き継いで頑張りたいと思います。また、来年は受験生になるので、日常の学習や生活のリズムを整え、受験期間に入っても落ち着いて取り組めるようにしたいと考えています。

「二学期の反省と三学期の抱負」

3 年代表

二学期はこれまでコロナの影響により出来なかった行事、修学旅行、学習成果発表会が出来ました。思い出に残る二学期でした。合唱コンクールの時に校歌を全校生徒で歌ったのも初めてでした。これらの行事が出来てみんな喜んでいました。僕が二学期で1番頑張った事はリアルHUGで責任者長をした事です。準備段階では話し合いの司会をして、決まった事等をみんなが分かるように家でプリントにまとめ、運営者に配る等を頑張りました。当日は始まってすぐ、両足骨折者(そういう役の人)が避難して来たり、体育館が半分使えなくなる事(そういう状況)等が急に起こったり、予想外の事がたくさんありました。僕は的確に判断し、指示を出す事が大変でした。でも、運営者がカバーしてくれたり、現状報告をきちんとしてくれたお陰で無事、避難者の命を守る事が出来ました。この体験を通して僕は指示を出す力と周りを見て判断・行動する力の成長を感じました。とても学ぶ事が多く、充実した時間を過ごせました。

二学期の反省点は家庭学習で甘さが出た事です。ピアノの練習を終えて勉強のため机には座るのですが、「30分だけ」とゲームやラインをしました。本当はもっと出来た時間がたくさんありました。

だから冬休みと三学期は甘えをなくし、自分に厳しく時間の使い方を考え生活する事を頑張ります。

僕の将来の夢は国際コンクールで優勝し、名を上げ、クラシックの楽しさを沢山の人の人知ってもらおう活動するピアニストです。そのためには沢山の練習時間が必要です。この事も理由の1つとして僕は希望高校を志願しました。他の3年生も「自分の夢に向かって」や「学力を付ける」ため等、様々な理由があって高校受験を頑張るとしています。受験は団体戦です。お互いに教え合ったり、声かけ等をし、受験に向けてみんなで頑張りたいです。1、2年生は先日決まった生徒会執行部や部活動などで世代交代していきます。特に2年生は学校を引っ張っていく立場になります。新1、2年生のお手本となれるよう3年生も卒業までけじめをつけ、仲の良い集団・正義が通る集団として頑張ります。



【抜粋要約しています】